

# 200 jeunes pour écrire l'avenir des océans

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2024

Le Labo des histoires, association d'utilité publique visant à démocratiser la pratique de l'écriture chez les jeunes, lance le projet "Écrire l'avenir des océans". Ce projet va permettre à 200 jeunes âgés de 15 à 25 ans et issus de 10 régions différentes de prendre la parole et d'imaginer des solutions lors d'ateliers d'écriture pour la protection des océans à l'horizon 2050. Écrire l'avenir des océans, qui a pour marraine Lamya Essemlali, présidente de Sea Shepherd France, souhaite porter la voix de jeunes issus de diverses structures : établissements scolaires, hôpitaux, centres pénitentiaires, écoles de la deuxième chance, centre de loisirs etc.

Écrire l'avenir des océans

À